

## Les conversations entendues au ciel

*« Alors ceux qui craignent l'Éternel ont parlé l'un à l'autre, et l'Éternel a été attentif et a entendu, et un livre de souvenir a été écrit devant lui pour ceux qui craignent l'Éternel, et pour ceux qui pense à son nom » (Malachie 3:16).*

*« Et ils s'entretenaient ensemble de toutes ces choses qui étaient arrivées. Et il arriva, comme ils s'entretenaient et raisonnaient ensemble, que Jésus lui-même, s'étant approché, se mit à marcher avec eux » (Luc 24:14-15).*

À la fin de l'Ancien Testament, à la veille de 400 ans de silence prophétique, avant la naissance de Jésus et la pleine révélation de la grâce de Dieu, des conversations entre le peuple de Dieu sont rapportées. Ces conversations ont été entendues au ciel : « l'Éternel a été attentif et a entendu ». Dieu a également veillé à ce que le souvenir de ceux qui l'honoraient et pensaient à son nom soit rapporté au ciel. Dans un contexte de défaillance généralisée et d'égoïsme, à une époque où Dieu n'était pas honoré, ces gens vivaient pour Dieu. Leurs conversations étaient le fruit de méditations personnelles et de rencontres pour se fortifier dans le Seigneur.

Cette pratique s'est perpétuée tout au long de la période intertestamentaire. Lorsque le Seigneur Jésus est emmené comme un enfant au temple, nous découvrons Siméon et Anne. Tout au long de leur longue vie, ils méditaient sur Dieu et ses promesses. Leur vie de foi était nourrie par cette pratique, et ils ont vécu assez longtemps pour voir ce que leurs fidèles ancêtres attendaient : le Messie. Jean nous donne une autre image de cette dévotion lorsque le Seigneur dit à Nathanaël : « Avant que Philippe t'eût appelé, quand tu étais sous le figuier, je te voyais ». Je ne pense pas que Nathanaël se reposait. Le figuier était son lieu de méditation sur Dieu et ses promesses, et le Fils de Dieu le voyait.

Luc rapporte de manière unique, à la fin de son Évangile, la conversation de deux disciples du Sauveur qui se rendaient au village d'Emmaüs. Leur conversation était centrée sur le Christ tout au long de leur chemin. Tandis qu'ils discutaient, « Jésus lui-même, s'étant approché, se mit à marcher avec eux » (Luc 24:15). Ce n'était pas Dieu qui a entendu du ciel, mais qui écoutait sur la terre. Les disciples, comme le reste fidèle au fil des siècles, attendaient toujours le Messie : « Or nous, nous espérions qu'il était celui qui doit délivrer Israël » (v.21). Jésus leur a exposé la parole de Dieu, il a

ouvert leurs yeux et leur esprit pour qu'il se révèle pleinement à eux. Ainsi, il les a préparés et les a équipés pour devenir ses témoins (Actes 1:8).

Le Sauveur n'a jamais cessé de se révéler par la parole de Dieu et le ministère du Saint Esprit. Il nous rassemble dans des conversations privées et des échanges plus larges pour comprendre sa proximité et ouvrir nos esprits et nos cœurs à sa personne et à ses desseins. Il nous enseigne, nous encourage et nous fortifie à vivre dans la lumière de sa grâce. Ne perdons jamais de vue la valeur des conversations qui nous rapprochent du Sauveur et qui sont toujours entendues et appréciées au ciel.

**Gordon D Kell**